



Entrevista / Laura Ballesteros Mancilla (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “La verdad es que ha habido un montón de engaños en esta narrativa, la realidad es que no se termina de entender y ayer se le preguntó por parte de Movimiento Ciudadano a Morena y a sus aliados, una y otra vez, si no están ustedes buscando militarizar la seguridad, entonces qué sí están buscando militarizar, porque tocaron el 129 constitucional. Lo que llama mucho la atención es la modificación del 129, donde ya se les permite tener funciones de civiles en tiempos de paz y eso toca de fondo la división del poder civil con el poder militar, que se había cuidado tanto, que no se había tocado desde el 17”.

https://drive.google.com/file/d/1vhVu8h2ghy4bnNkorJfe-CO3BvvyG_U6/view